



08 DECEMBRE 2020

Communiqué

Décès d'un agent RATP, un fidèle Autonome, Saïd NOUROU.

Chaque fois que ce fichu virus emporte un agent, c'est bien sûr toute l'entreprise et en l'occurrence l'**UNSA RATP** qui sont en deuil.

Hier soir, le 07 décembre, c'est un fidèle de notre organisation syndicale, un militant qui est parti.

Saïd a combattu la maladie de toutes ses forces, entouré des siens, mais le mal a eu le dernier mot.

L'**UNSA RATP** exprime sa profonde tristesse et présente ses sincères condoléances à son épouse et ses trois enfants, ses proches, aujourd'hui dans le deuil. L'**UNSA RATP** pense également à ses collègues de travail pour qui cette disparition est évidemment un traumatisme.

Notre organisation syndicale, fidèle à ses principes, apportera tout le soutien nécessaire à sa femme et ses enfants. Nous ne doutons pas que l'entreprise fera de même, comme elle l'a fait pour les précédents agents décédés.

Conducteur (ligne 8) puis agent de maîtrise (ligne 14), Saïd était apprécié pour son humanité et ses compétences. L'**UNSA RATP** y ajoutera sa fidélité à ses convictions, sa droiture.

Merci, Saïd.

Malgré les progrès médicaux, le virus Covid 19 poursuit son œuvre destructrice et l'**UNSA RATP** souhaite insister sur l'importance de maintenir la plus grande vigilance vis-à-vis des risques de contagion. Les agents ne doivent pas baisser la garde notamment par le respect des mesures de protection et nous veillerons à ce que l'entreprise poursuive, elle également, ses actions de prévention.